

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR PENERIMAAN
APLIKASI SISTEM AUDIT
AUDIT TOOL AND LINKED ARCHIVE SYSTEM
(STUDI EMPIRIS DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA)**

SKRIPSI

Diajukan Guna Memenuhi Salah Satu Persyaratan
untuk Memperoleh Gelar Sarjana
pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Program Studi Akuntansi
Universitas Ahmad Dahlan
Yogyakarta



**Disusun Oleh:
USI SHIFA SALSA BELLA
NIM: 190012153**

**PRODI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN YOGYAKARTA
2023**

SURAT PERSETUJUAN SKRIPSI

Hal : Persetujuan Tugas Akhir

Lamp : 1 bendel

Yth. Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Universitas Ahmad Dahlan

Jln. Kapas 9 Semaki Yogyakarta

Setelah melaksanakan pembimbingan tugas akhir, maka kami selaku pembimbing berpendapat bahwa tugas akhir Saudara:

Nama : Usi Shifa Salsa Bella

Nim : 1900012153

Program Studi : Akuntansi

Judul Tugas Akhir : Analisis Faktor-Faktor Penerimaan Aplikasi Sistem Audit
Audit Tool and Linked Archive System (Studi Empiris
Daerah Istimewa Yogyakarta)

Dinyatakan telah selesai dan dapat dilakukan ujian dalam sidang pendadaran.

Yogyakarta, 14 September 2023

Pembimbing

(Rohmad Yuliantoro C. W., S.E., M.Sc.)

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR PENERIMAAN APLIKASI SISTEM
AUDIT AUDIT TOOL AND LINKED ARCHIVE SYSTEM
(STUDI EMPIRIS DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA)**

Diajukan Oleh

Usi Shifa Salsa Bella
NIM: 1900012153

Skripsi ini telah dipertahankan dan disahkan di depan
dewan penguji Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas
Ahmad Dahlan Yogyakarta
Tanggal 30 September 2023
yang terdiri dari:


Dewi Amalia, S.E., M.Si.

Ketua


Rohmad Yuliantoro C.W., S.E., M.Sc.

Anggota


Indah Shofriyah, S.E., M.Sc.

Anggota



Dr. Dini Yuniarti, S.E., M.Si., CIQnR.
NIY. 60960144

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi dengan judul “**Analisis Faktor-Faktor Penerimaan Aplikasi Sistem Audit Audit Tool and Linked Archive System (Studi Empiris Daerah Istimewa Yogyakarta)**” ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi, dan juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.

Apabila di kemudian hari terbukti bahwa saya melakukan hal-hal tersebut di atas yakni mengakui karya orang lain seolah-olah sebagai karya saya sendiri, maka dengan ini saya menyatakan menarik skripsi saya, selanjutnya ijazah dan gelar yang telah saya terima dari universitas saya nyatakan gugur.

Yogyakarta, 30 September 2023

g menyatakan



Shifa Salsa Bella

Saksi 1, Ketua Tim Penguji

Handwritten signature of Dewi Amalia.

Dewi Amalia, S.E., M.Si.

Saksi 2, Anggota Tim Penguji

Handwritten signature of Rohmad Yuliantoro C.W.

Rohmad Yuliantoro C.W., S.E., M.Sc.

Saksi 3, Anggota Tim Penguji

Handwritten signature of Indah Shofiyah.

Indah Shofiyah, S.E., M.Sc.

PERNYATAAN TIDAK PLAGIAT

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Usi Shifa Salsa Bella
NIM : 1900012153
Email : usi1900012153@webmail.uad.ac.id
Program Studi : Akuntansi
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
Judul Tugas Akhir : Analisis Faktor-Faktor Penerimaan Aplikasi Sistem Audit
Audit Tool And Linked Archive System (Studi Empiris Daerah
Istimewa Yogyakarta)

Dengan ini menyatakan bahwa:

1. Hasil karya yang saya serahkan ini adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan keserjanaan baik di Universitas Ahmad Dahlan maupun di institusi pendidikan lainnya.
2. Hasil karya ini bukan saduran/terjemahan melainkan merupakan rumusan, dan hasil pelaksanaan penelitian implementasi saya sendiri, tanpa bantuan pihak lain kecuali arahan dan pembimbing akademik dan narasumber penelitian.
3. Hasil karya saya ini merupakan hasil revisi terakhir setelah diujikan yang telah diketahui dan disetujui oleh pembimbing.
4. Dalam karya saya tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain kecuali yang digunakan sebagai acuan dalam naskah dengan menyebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
5. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya. Apabila di kemudian hari bukti ada penyimpangan dan ketidak benaran dalam pernyataan ini maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya saya ini, serta sanksi lain yang sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Universitas Ahmad Dahlan.

Yogyakarta, 30 September 2023
Yang Menyatakan


Usi Shifa Salsa Bella

PERNYATAAN PERSETUJUAN AKSES

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Usi Shifa Salsa Bella

Nim : 1900012153 Email : usi1900012153@webmail.uad.ac.id

Fakultas : Ekonomi dan bisnis Program studi : Akuntansi

Judul Tugas Akhir : “Analisis Faktor-Faktor Penerimaan Aplikasi Sistem Audit Audit Tool And Linked Archive System (Studi Empiris Daerah Istimewa Yogyakarta)”

Dengan ini saya menyatakan hak sepenuhnya kepada Perpustakaan Universitas Ahmad Dahlan untuk menyimpan, mengatur akses serta melakukan pengelolaan terhadap karya saya ini dengan mengacu pada ketentuan akses tugas akhir elektronik sebagai berikut

Saya (~~mengijinkan/tidak mengijinkan~~)* karya tersebut diunggah kedalam Repository Perpustakaan Universitas Ahmad Dahlan.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Yogyakarta, 30 September 2023


Usi Shifa Salsa Bella

1960
Mengetahui

Pembimbing


Rohmad Yuliantoro C. W., S.E., M.Sc.

MOTTO

“Allah Tidak Membebani Seseorang Itu Melainkan Sesuai Dengan
Kesanggupannya”

(Q.S Al-Baqarah: 286)

“Hatiku Tenang Karena Mengetahui Bahwa Apa Yang Melewatkanku Tidak
Akan Pernah Menjadi Takdirku Dan Apa Yang Ditakdirkan Untukku Tidak Akan
Pernah Melewatkanku”

(Umar Bin Khattab)

“Jika Keraguan Membuatmu Tidak Yakin, Maka Tinggalkan Apa Yang
Meragukanmu”

(Usi Shifa Salsa Bella)

PEMBAHASAN

Segala puji bagi Allah SWT atas segala rahmat dan nikmat-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Dengan ketulusan dan kerendahan hati peneliti mempersembahkan skripsi ini dengan bahagia dan bangga kepada:

- a. Kedua orang tua tercinta, Mama dan Bapak yang selalu mendoakan dan membiarkan penulis mengejar impian apapun itu.
- b. Keluarga besar penulis, kakek, nenek, om, tante, serta adik-adik yang selalu memberikan semangat dan doa.
- c. Sahabat-sahabat serta keluarga kecil saya di dalam kampus maupun di luar kampus.
- d. Almamater Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta.
- e. Teman-teman seperjuangan Akuntansi UAD Angkatan 2019.
- f. Semua orang yang telah berkontribusi membantu dan memberi dukungan dalam penyusunan skripsi ini

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil'alamin, puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena telah memberikan rahmat serta karunia – Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Faktor-Faktor Penerimaan Aplikasi Sistem Audit *Audit Tool and Linked Archive System* Studi Empiris Daerah Istimewa Yogyakarta). Adapun maksud dan tujuan dari penulis skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat untuk mengikuti sidang skripsi, Program Studi Akuntansi, Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta.

Selama penelitian dan penulisan skripsi ini banyak sekali hambatan yang penulis alami, namun berkat bantuan, dorongan serta bimbingan dari berbagai pihak, akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Penulis beranggapan bahwa skripsi ini merupakan karya terbaik yang dapat penulis persembahkan. Tetapi penulis menyadari bahwa tidak tertutup kemungkinan di dalamnya terdapat kekurangan – kekurangan. Oleh karena itu, penulis menerima kritik dan saran demi kebaikan dan kesempurnaan dalam penulisan berikutnya, dan tak lupa penulis menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi setinggi – tingginya kepada berbagai pihak yang baik secara langsung maupun tidak langsung telah berperan dan membantu dalam penyusunan skripsi ini:

1. Bapak Prof. Dr. Muchlas, M.T. selaku Rektor Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta.
2. Ibu Dr. Dini Yuniarti, S.E., M.Si., CIQnR. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta.

3. Ibu Sartini Wardiwyono, S.E., M.S.Acc., Ph.D., Ak., CA. selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta.
4. Bapak Rohmad Yuliantoro C. W., S.E., M.Sc. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing serta memberikan arahan dalam menyusun skripsi ini.
5. Ibu Nabila Na'ma Aisa, S.E., M.Sc. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membantu selama masa studi di Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta.
6. Seluruh Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Ahmad Dahlan, terkhusus kepada Dosen Program Studi Akuntansi, yang telah banyak membimbing, memberikan banyak ilmu dan pengalaman yang bermanfaat kepada saya, baik akademik maupun non akademik.
7. Seluruh Staf Tata Usaha Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Ahmad Dahlan yang telah memberikan pelayanan dan fasilitas yang baik kepada saya dalam mendukung selama perkuliahan.
8. Kedua orang tua tersayang, Bapak Anizar Kurniadi dan Ibu Tri Wiyatni, terima kasih banyak atas dukungan yang telah diberikan, Terima kasih telah bersabar mendengarkan keluh dan kesah saya, Terima kasih atas cinta yang telah diberikan. Semoga Allah SWT selalu menjaga kalian dalam kebaikan dan kemudahan serta kesehatan.

9. Alm. Kakek, Nenek, Om, Tante, dan Kakak beserta seluruh keluarga besar saya, yang telah memberikan motivasi, do'a dan dukungannya selama ini secara moril ataupun materil.
10. Adik saya tercinta, Umniyah Inastasa, terima kasih telah mendengarkan keluh dan kesah saya selama penulisan skripsi ini, dan memberikan dukungan secara moril ataupun materil.
11. Indah Safitri, S.H, Puput Livia Ningsih, S.E.I, Ulfah, dan Bintang, yang senantiasa memberikan doa dan nasihat untuk penulis.
12. Moh. Nasrul Maulana, seseorang yang telah menjadi *Support system* selama perkuliahan, terima kasih selalu mendengarkan keluh dan kesah selama penyelesaian skripsi dan terima kasih telah memberikan semangat kepada saya dengan penuh kesabaran.
13. Sahabat di perantauan Reza Gunawan, Bryan Safrizal Andri, Fauzira F.R, Elsa Noviana R, Widya Yulianti H, dan Zulfa Ahmad, terima kasih buat sahabatku yang sudah saya anggap seperti saudara sendiri, yang telah menemani lika liku perjalanan selama di jogja, dan membantu dengan ikhlas selama perkuliahan berlangsung dan menjadi *support system*, tidak henti-hentinya saya mengucapkan terima kasih telah memberikan pengalaman yang sangat berharga di perantauan ini, Ucapan syukur kepada Allah SWT karena telah dipertemukan dan diberikan sahabat seperti kalian, *love you guys*.

14. Teruntuk teman Komunitas Tari, Wati, Danica, Yuliana dan Sella, yang selalu menemani, memotivasi, memberikan dukungan dan semangat serta bantuan dengan ikhlas direpotkan dalam segala hal.
15. Terima kasih teman seperjuangan, Evi, Yeyen KKN, Dina KKN, dan Mifta yang selalu memberikan semangat kepada saya, menjadi tempat curhat dan kekuatan dalam menyelesaikan skripsi ini.
16. Keluarga Besar Srikandi Risma, Qoryani, Putri, Siti1, Siti2, Whina dan Ibu kos, terima kasih telah menjadi keluarga kedua saya di perantauan yang selalu ada.
17. *Last but not least, I wanna say thanks for myself* , sudah mau berjuang dan sekuat ini, terima kasih telah bekerja keras untuk bisa sampai sekarang, *I am proud of myself, in the future I will remain strong*, mari berjuang dan tetap kuat agar menjadi pribadi yang lebih baik kedepannya.

Akhir kata, penulis dapat menyadari tanpa ridho dan pertolongan dari Allah SWT, serta bantuan, dukungan, motivasi dari segala pihak skripsi ini tidak dapat diselesaikan. Kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dalam penulisan ini, penulis ucapkan terimakasih banyak terima kasih dan semoga Allah SWT membalas segala kebaikan kalian. Aamiin Yarobbal'alam.

Yogyakarta, 14 September 2023
Peneliti

Usi Shifa Salsa Bella

DAFTAR ISI

HALAMAN PENGESAHAN.....	i
MOTTO	vii
PEMBAHASAN.....	viii
KATA PENGANTAR	ix
DAFTAR ISI.....	xiii
DAFTAR TABEL.....	xv
DAFTAR GAMBAR.....	xvi
DAFTAR LAMPIRAN.....	xvii
BAB I PENDAHULUAN.....	1
1.1 Latar Belakang.....	1
1.2 Rumusan Masalah.....	6
1.3 Batasan Masalah	6
1.4 Tujuan	7
1.5 Manfaat	7
1.5.1 Manfaat teoritis	7
BAB II TINJAUAN PUSTAKA	9
2.1 Landasan Teori.....	9
2.1.1 Kajian Teori	9
2.1.2 Penelitian Terdahulu	12
2.2 Kerangka Pemikiran Rerangka Penelitian	14
2.2.1 Model Rerangka Pemikiran	14
2.2.2 Pengembangan Hipotesis	15
BAB III METODE PENELITIAN	19
3.1 Populasi dan Sampel.....	19
3.2 Jenis Data.....	19
3.3 Teknik Pengambilan Data.....	19
3.4 Teknik Pengumpulan Data.....	20
3.5 Definisi Operasional dan Pengukuran Variabel Penelitian.....	20
3.5.1 Definisi Operasional	20
3.5.2 Variabel Independen	20

3.5.3	Variabel Dependen.....	22
3.6	Pengukuran Variabel Penelitian.....	22
3.7	Uji Kualitas Instrumen dan Data.....	23
3.7.1	Uji Validitas	23
3.7.2	Uji Reliabilitas	23
3.8	Uji Hipotesis dan Analisis Data.....	23
3.8.1	Uji Asumsi Klasik.....	23
3.8.2	Alat Analisis Data	25
BAB IV ANALISIS DATA.....		27
4.1	Gambaran Umum Objek/Subjek Penelitian.....	27
4.2	Uji kualitas instrumen dan data.....	32
4.2.1	Uji Validitas	32
4.2.2	Uji reliabilitas.....	33
4.3	Hasil Penelitian (Uji Hipotesis)	34
4.3.1	Uji Asumsi klasik.....	34
4.3.2	Analisis Data	37
BAB V PENUTUP		49
5.1	Kesimpulan	49
5.3	Saran	50
DAFTAR PUSTAKA		51
LAMPIRAN.....		53

DAFTAR TABEL

1. Tabel 4. 1 Penyebaran Kuesioner	28
2. Tabel 4. 2 Data Responden Berdasarkan Jenis Kelamin.....	29
3. Tabel 4. 3 Data Responden Berdasarkan Usia.....	29
4. Tabel 4. 4 Data Responden Berdasarkan Pendidikan Terakhir.....	30
5. Tabel 4. 5 Data Responden Berdasarkan Jabatan	30
6. Tabel 4. 6 Data Responden Berdasarkan Pengalaman Kerja.....	31
7. Tabel 4. 7 Data Responden Berdasarkan penggunaan komputer.....	31
8. Tabel 4. 8	31
9. Tabel 4. 9 Hasil Uji Validitas	32
10. Tabel 4. 10 Hasil Uji Reliabilitas.....	33
11. Tabel 4. 11 Hasil Uji Normalitas	34
12. Tabel 4. 12 Hasil Uji Glejser	35
13. Tabel 4. 13 Hasil Uji Spearman's rho	35
14. Tabel 4. 14 Hasil Uji Multikolinearitas	36
15. Tabel 4. 15 Uji Statistik Deskriptif.....	40
16. Tabel 4. 16 Hasil Uji Koefisien Determinasi.....	42
17. Tabel 4. 17 Hasil Uji F.....	42
18. Tabel 4. 18 Hasil Uji T	43

DAFTAR GAMBAR

1. Gambar 2.2. 1 Rerangka Penelitian.....	14
2. Gambar a Diagram Persepsi Kegunaan	37
3. Gambar b Diagram Sikap Seorang Auditor	38
4. Gambar c Diagram Persepsi Kontrol Perilaku.....	38
5. Gambar d Diagram Norma Subjektif.....	39
6. Gambar e Diagram Minat Auditor	40

DAFTAR LAMPIRAN

1. Lampiran 1 Kuesioner.....	53
2. Lampiran 2 Demografi Responden	55
3. Lampiran 3 Uji Validitas Persepsi Kegunaan	61
4. Lampiran 4 Uji Validitas Sikap Seorang Auditor	62
5. Lampiran 5 Uji Validitas Norma Subjektif.....	63
6. Lampiran 6 Uji Validitas Persepsi Kontrol Perilaku	64
7. Lampiran 7 Uji Validitas Minat Auditor.....	65
8. Lampiran 8 Uji Reliabilitas	66
9. Lampiran 9 Uji Normalitas	66
10. Lampiran 10 Uji Heteroskedastisitas	67
11. Lampiran 11 Uji Multikolinearitas	68
12. Lampiran 12 Uji Statistik Deskriptif.....	68
13. Lampiran 13 Uji R, Uji F, Uji T	69

INTISARI

Penelitian ini memiliki tujuan untuk menguji pengaruh persepsi kegunaan, sikap seorang auditor, norma subjektif, dan persepsi kontrol perilaku terhadap minat auditor dalam menggunakan ATLAS oleh Auditor Daerah Istimewa Yogyakarta. Terdapat 41 sampel data diperoleh dengan menggunakan metode purposive sampling. Pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan kuesioner. Alat analisis menggunakan SPSS 22.0. Hasil penelitian menunjukkan bahwa persepsi kegunaan, sikap seorang auditor, dan norma subjektif berpengaruh positif terhadap minat auditor untuk menggunakan aplikasi ATLAS. Persepsi kontrol perilaku berpengaruh negatif terhadap minat auditor untuk menggunakan aplikasi ATLAS.

Kata Kunci: Persepsi Kegunaan, Sikap Seorang Auditor, Norma Subjektif, Persepsi Kontrol Perilaku, Minat Auditor, dan ATLAS.